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御畑副会長 

青少年交換学生（大宮西高生）藤﨑連弥さん 

お父様 和文 様、お母様 眞理 様 

青少年交換学友（文化学園大学生）松本怜己さん 

南会長 

クリスマス例会、皆様のご協力を頂き 

無事終了致しまして、有難うございま 

した。本日は坂年度の交換留学生の藤 

﨑連弥さんとご両親、松本怜己さんに 

お越し頂いております。有難うござい 

ます。約１カ月ぶりのサンパレスでの 

例会でございます。ちょっと新鮮な気分でございます。

さて、12月に入りまして師走に入りました。師走って

なんだろうと思って調べてみたんですけど、「旧暦の12

月」ということで、今の暦でいうと 12 月下旬から 2

月上旬までのことを師走というらしいです。何故、師走

というのかは色々と諸説があるらしいんですけど、ある

説によると「師」という字は「御師（ごし）」寺や神社

の参拝に来る人の案内をする人のことで、12月の大晦

日から１月の初詣にかけて大勢の参拝者が来て、「御師」

が寺や神社の中を走り回るということで師走と呼ばれ

たそうです。いづれにしても忙しいということです。 

深田幹事 

＜12月のロータリーレート：１ドル 106円＞ 
・インターアクト受け入れ2/10～15に決定。 

・下期会費納入は1月末日迄にお願いします。 

・事務局冬休み12/27（火）～1/5（木） 

この間のご連絡は幹事まで。 

【例会予定】・1/3  祭日の為、休会 

・1/10 理事会報告、誕生・結婚祝い、外部卓話 

 

 

・1/17 新年親睦例会（移動例会）高島屋８Ｆレストラン 

・1/24 さいたま欅ＲＣとの合同例会、外部卓話 

・1/31 上期収支決算報告、下期予算案発表 

・2/7  理事会報告、誕生・結婚祝い、地区補助金事業 

・2/14 1500回記念例会 

・2/21→2/23(木)IM(第3グループ インターシティミー 

ティング)に振り替え 

・2/28 会員増強維持委員会担当 

・3/7  理事会報告、誕生・結婚祝い、会員研修 

・3/14→3/12、13会員旅行(伊香保)に振り替え 

・3/21 研修リーダー担当 外部卓話 

・3/28 職業情報委員会担当 外部卓話 

・ 

 

 

 

 

 

柴田会員 ﾎﾟー ﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰﾏﾙﾁﾌﾟﾙ 1    米山奨学金12月授与 

 

切敷会員 12/4ロータリーベンチャーズ 

のクリスマスチャリティーコンサート多数 

のご来場有難うございます。参加費の中か 

ら10万円をＲ財団ポリオ寄付へ大宮中央 

RCの名前で振込をしましたのでご報告致します。 

山本青少年奉仕委員長 2017-2018年度 

青少年交換学生に決定しまして、当クラブ 

でバックアップすることになりました藤﨑君 

とご両親を紹介させて頂きます。 

藤﨑連弥さんとご両親 この度は引き受けて頂き有難

うございます。この1年間と留学してからの1年間を 

                 日々努力して行 

きたいと思いま 

すので、これから 

宜しくお願い致 

します。第1希 

望はドイツです。 

 

 

 会長テーマ 「楽しく生き生きとしたクラブにしよう！」 
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青少年交換学友 松本怜己さん 
2013-14年度に大宮中央RCさんスポ 

ンサーのもとブラジルに派遣させて頂き 

ました。先月20歳になりお酒の飲める 

年になりました。今は2770地区で青少 

年交換学友として、行く学生のサポート、勉強のお手伝

い、来ている留学生のサポート、カウンセリングなどの

お手伝いをしています。本年度は幹事です。現在、文化

学園大学で服飾の勉強をしております。 

  
本日はお金にまつわるお話をさせて頂きま 

す。今、百兆円の日銀券が出回っています。 

千円札、一万円札、五千円札、二千円札は 

自販機の対応が上手くいかず、あまり出回 

らなかったので金庫に眠っています。（以下 

 

 

誕生日：1日  町田会員、入江会員、4日 阿由葉会員、 

13日 勝野会員、16日 樋口会員、27日 松山会員 

結婚祝い： 

4日 徳永会員、 

24日 南会長、 

27日 林会員、 

31日 伊藤会員 
 

五大奉仕委員長及び各小委員長より発表 

樋口出席委員長 

会 員 数：５５名 出席対象者：５2名  

出席者数：３７名 出 席 率：71.15％ 

前回修正出席率：100％  *出席免除会員14名 

（順不同） 松山会員 

○藤﨑君がんばって下さい。先日のクリスマス例会、皆さん

おつかれ様でした。・・・・・・・・・・・南 慎一郎会長 

○藤﨑連弥さん、ようこそ！来年は１年間海外で勉強、スポ

ーツ、交流に頑張って下さい。・・・・・・・松山哲則会員 

○ようこそ、西校の皆様。・・・・・・・・・・柴田 功会員 

○藤﨑さんご一家皆様、松本さんようこそ。・・星沢義隆会員 

○藤﨑連弥さん、ご両親様ようこそ。・・・・・熊木広光会員 

○藤﨑君ようこそ。・・・・・・・・・・・・・小沼岳司会員 

○藤﨑さんの皆様ようこそいらっしゃいました。ありがとう 

 ございます。・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○藤﨑君ご家族、松本さんいらっしゃいませ！岩渕孝男会員 

○松本怜己さん、今日は御苦労様。いつしか成人(20才)にな 

 られたのですね。おめでとうございます。今度、お父様を 

交えて飲みましょう。・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○藤﨑さんのご家族の皆様、本日は例会出席ありがとうござ

います。松本さんお久しぶりです。・・・・・星野時夫会員 

○青少年交換の藤﨑君、来年の干支は「鳥」ですから、大き

く羽ばたいていただいて、スキルアップに繋げて下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○藤﨑様、これからよろしくお願いします。・・堀越太志会員 

○藤﨑君、青少年交換留学がんばって下さい。・徳永誠三会員 

 

 

 

 

○西高、藤﨑君頑張ってください。・・・・・・久世晴雅会員 

○南会長、クリスマス例会のサプライズありがとうございま 

 した。・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○先日はひと足早いクリスマス、楽しかったですね。南会長、 

すばらしいエンタメのプレゼントをありがとうございまし 

た。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下 恵会員 

○クリスマス例会に参加させていただき、ありがとうござい 

 ました。家族皆喜んでおり、楽しませていただきました。 

サンマのものまねが子供に大ウケでした。・・山田善信会員 

○クリスマス例会無事に終了してホッとしました。皆様あり

がとうございました。・・・・・・・・・・・深田将由会員 

○先日、ロータリーベンチャーズのライブに参加していただ 

 いた会員の皆様ありがとうございました。・・川嵜彦一会員 

○12月4日ロータリーベンチャーズコンサートに多大なる 

 ご協力をいただきありがとうございました。・切敷健一会員 

○来週の火曜日に68才になります。松本さん元気そうです 

ね。藤﨑君頑張って下さい。ロータリーベンチャーズの皆さん 

12月4日コンサート大盛り上がりでした。勝野由行会員 

○誕生日のお祝いありがとうございます。本日は体調不良の 

 ため欠席いたします。まずはお礼まで。・・阿由葉晃市会員 

○今月で68才になりますが、まだ年寄りになる準備が出来 

 ていません。・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○誕生日祝ありがとう。・・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○先日、箱根のホテルで切敷会員に会いました。いつもの悪

態切ではなく、楽しそうなおだやかな切でした。その後部

屋に入ったきり、出てきませんでした。何をしていたんだ

ろう？・・・・・・・・・・・・・・・・・町田宏遠会員 

○出向元本社の会議が重なり、例会の欠席が続き、申し訳ご 

 ざいませんでした。出来る限り出席したいと考えておりま 

すので、引き続き宜しくお願い申し上げます｡浅海康行会員 

○今日は理事会欠席で失礼しました。・・・・・林 正憲会員 

○庭のゴムの木を室内に入れようと持ち上げたら、ぎっくり 

 腰になりました。もう若くはありません。・・東山 大会員 

○2週間前に検査した前立腺癌の結果発表が今日有りました。 

先生から立派な癌に成っていますと言われましたが、出来 

る限りロータリーには出席したいと思います｡吉田高法会員 

○藤﨑様ようこそいらっしゃいました。今月は強で髪のセッ 

 トを整えるのが大変でした。・・・・・・・・御畑博司会員 

○本日さいたま市保健所の方を招いての衛生講習会を行いま 

した。気を引き締めてこの時期を乗り越えてまいります。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○皆さん大変お久しぶりです。少しやせたのですが、誰にも 

 気づいてもらえません。・・・・・・・・・・関野修一会員 

○本格的な冬のシーズン到来で寒さも一段と厳しい日に成り 

ました。風邪を引か無い様、頑張りましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○今日は北風が強く寒かった。・・・・・・・・泉 英明会員 

○冬一番がふきあれて秋がとばされてしまいました。寒にそ 

 なえましょう。・・・・・・・・・・・・・・須永茂男会員 

○今日は大風で落葉が舞い降りて、明日は清掃作業です！裏 

 の木々ですが。毎年大変ですが？これがお札と思いつつ回 

収にまわります。・・・・・・・・・・・・・守屋 実会員 

○寒くなりました。カゼなどひかないよう気を付けましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川西英章会員 

本日のスマイル合計：   ６２，０００円 

本年度スマイル累計：１，０５０，０００円 

 


